

EDITORIAL

La Ciencia Agrícola pierde más que nuestra economía con la detención de las actividades en el Instituto de Turrialba

Si ciertamente nos duele que se detengan las actividades de construcción del Instituto Interamericano de Ciencias Agrícolas de Turrialba por lo que ello económicamente representa para el país, es la verdad que no menos nos duele el retraso de los costarricenses, solos y con nosotros, en materia de los costarricenses, lo que más lamentamos es el retraso que la ciencia experimental y teórica de la agricultura va a perder.

Carece la Corte de facultades para declarar en abstracto la inconstitucionalidad de una ley

Así como también de decreto, acuerdo o resolución desde luego que con arreglo a lo dispuesto en los artículos 8 in fine y 11 in fine de la ley Orgánica del Poder Judicial y 363 del Código de Procedimientos Penales, lo que se permite es declarar la inaplicabilidad de la ley, decreto, acuerdo o resolución en los juicios civiles o penales, pendientes de resolución ante los Tribunales.

Rechaza la Secretaría de Trabajo una...

La Corte Suprema de Justicia declaró sin lugar el recurso de inconstitucionalidad establecido por los señores Salate, Rodrigo, Jofre y Juvenal Rodríguez Bañita para que se declarara inaplicable, por razón de inconstitucionalidad, el artículo 612 del Código de Procedimientos Penales, en cuanto limita a determinados casos el recurso de casación.

Rechaza la Secretaría de Trabajo una...

La Secretaría de Trabajo y Previsión Social, en un comunicado que se publicó en la prensa, rechazó la propuesta de la Cámara de Comercio para declarar en abstracto la inconstitucionalidad de una ley, decreto, acuerdo o resolución que luego que con arreglo a lo dispuesto en los artículos 8, inciso 1º y 11, inciso 1º de la Ley

AYER EN EL CONGRESO

Hacienda introdujo un proyecto de reforma a la ley sobre timbres fiscales

LA DIPUTACION DE VANGUARDIA POPULAR PRESENTO SU ANUNCIADO PROYECTO REFORMANDO LA LEY QUE CREO LA JUNTA CENTRAL DE ABASTOS

Interesante discusión se produjo en torno a es la iniciativa que pasó a estudio de la comisión especial que estudia medidas contra la especulación

APROBADO EL DECRETO MEDIANTE EL CUAL SE CONCEDE UNA AYUDA DE MIL DOLARES AL DOCTOR DON RAFAEL A NUÑEZ PARA QUE COMPLETE UN CURSO DE ESPECIALIZACION SOBRE EL CANCER

Al iniciarse la sesión se da lectura a un proyecto de la Secretaría de Hacienda modificando la ley sobre timbres fiscales. Luego, se conoce de otro proyecto de la misma Secretaría, esta vez modificando la forma en que debe circular la moneda especial para el Asilo de las Mercedes.

PROYECTO DE VANGUARDIA-POPULAR

Se da lectura a un proyecto, suscrito por los diputados de Vanguardia Popular, modificando la ley general de Abastos.

ES UN VOTO DE CENSURA?

El representante don Eugenio Jiménez Sancho dice que la presentación de este proyecto, en momentos en que una comisión especial está estudiando medidas contra la especulación, pareciera envolver un voto de censura contra dicha comisión. Puntúa una moción en el sentido de que no se le dé trámite.

INTERVIENE EL SR. LARA

Interviene en el debate el representante Lara, quien manifiesta que lo indicado parece ser que dicho proyecto pasa a estudio de la comisión especial antes indicada.

ACLARA EL SR. CARRALLO

El representante Carrallo, firmando de ese momento, declara que en forma alguna puede interpretarse ese proyecto como una censura a la comisión especial y agrega que la diputación de Vanguardia que suscribe esa iniciativa, no ha querido más que colaborar y poner al servicio del país sus experiencias en la lucha contra esta especulación. Termina diciendo que considera que lo natural es que el proyecto pase a la comisión especial. Así lo acuerda la mesa.

PENSIONES

Se tramitan varias pensiones. Luego se entra a discutir el proyecto que autoriza la erogación de dinero para una campaña en ayudar económicamente al doctor don Rafael A. Núñez, quien está haciendo un curso de especialización en el combate de las enfermedades cancerosas.

EN DEFENSA DEL PROYECTO

El doctor Grillo hace una crítica

lida defensa de este proyecto explicando que el doctor Núñez, al abandonar las comodidades de su profesión en el país, haciendo abnoción de un cliente y de las ca-

medad que le brindaba su consultorio, se trasladó a los Estados Unidos, a especializarse en el estudio del cáncer haciendo PASA a la Paz. OCHO



La cerveza que se impone por su inmejorable calidad

Al por mayor en el Almacén Luis Ollé

Teléfonos: 4596 y 3227 - Apartado: 443

Advertisement for 'el tónico ideal' featuring 'FOSFATO ESCAMATO' and a portrait of a man.

Large advertisement for 'PDA "PABST" la Cerveza que Positivamente Refresca y Satisface' with a large image of a PABST beer bottle and a man's face.

ABONOS AGRO S. A. Paso de la Vaca - Teléfono 1895 - Director Técnico ENRIQUE FLACH

Aplique "GUANOFOS" abono orgánico completo DE EFECTOS SEGUROS, RAPIDOS Y SOSTENIDOS. - NO ES NUEVO; NO ES UN ENSAYO; ES EL PRODUCTO DE 20 AÑOS DE EXPERIENCIA.

ABONOS AGRO S. A. Paso de la Vaca - Teléfono 1895 - Director Técnico ENRIQUE FLACH

AYUDE A SUS RIÑONES

No Tome Drogas Drásticas. En sus riñones hay unos nuevos millones de diminutas sabas vitales o filtros que están poniendo en peligro al desahuciarlos o al hacerlos perder su función.

LA JUNTA CENTRAL DE ABASTOS NO HA...

VIENE de la pag. UNO. No ha sido intercedido estratégicamente tal como la ley lo indica. Esta ha sido la adquisición de productos para que los precios satisficieran al consumidor y para cooperar en lo que al consumo se refiere con las clases más necesitadas.

ABONOS AGRO S. A. Paso de la Vaca - Teléfono 1895 - Director Técnico ENRIQUE FLACH

AYUDE A SUS RIÑONES

En sus riñones hay unos nuevos millones de diminutas sabas vitales o filtros que están poniendo en peligro al desahuciarlos o al hacerlos perder su función.

LA JUNTA CENTRAL DE ABASTOS NO HA...

VIENE de la pag. UNO. No ha sido intercedido estratégicamente tal como la ley lo indica. Esta ha sido la adquisición de productos para que los precios satisficieran al consumidor y para cooperar en lo que al consumo se refiere con las clases más necesitadas.

ABONOS AGRO S. A. Paso de la Vaca - Teléfono 1895 - Director Técnico ENRIQUE FLACH

AYUDE A SUS RIÑONES

En sus riñones hay unos nuevos millones de diminutas sabas vitales o filtros que están poniendo en peligro al desahuciarlos o al hacerlos perder su función.

LA JUNTA CENTRAL DE ABASTOS NO HA...

VIENE de la pag. UNO. No ha sido intercedido estratégicamente tal como la ley lo indica. Esta ha sido la adquisición de productos para que los precios satisficieran al consumidor y para cooperar en lo que al consumo se refiere con las clases más necesitadas.

ABONOS AGRO S. A. Paso de la Vaca - Teléfono 1895 - Director Técnico ENRIQUE FLACH

AYUDE A SUS RIÑONES

En sus riñones hay unos nuevos millones de diminutas sabas vitales o filtros que están poniendo en peligro al desahuciarlos o al hacerlos perder su función.

LA JUNTA CENTRAL DE ABASTOS NO HA...

VIENE de la pag. UNO. No ha sido intercedido estratégicamente tal como la ley lo indica. Esta ha sido la adquisición de productos para que los precios satisficieran al consumidor y para cooperar en lo que al consumo se refiere con las clases más necesitadas.

AYUDE A SUS RIÑONES

No Tome Drogas Drásticas. En sus riñones hay unos nuevos millones de diminutas sabas vitales o filtros que están poniendo en peligro al desahuciarlos o al hacerlos perder su función.

LA JUNTA CENTRAL DE ABASTOS NO HA...

VIENE de la pag. UNO. No ha sido intercedido estratégicamente tal como la ley lo indica. Esta ha sido la adquisición de productos para que los precios satisficieran al consumidor y para cooperar en lo que al consumo se refiere con las clases más necesitadas.

AYUDE A SUS RIÑONES

No Tome Drogas Drásticas. En sus riñones hay unos nuevos millones de diminutas sabas vitales o filtros que están poniendo en peligro al desahuciarlos o al hacerlos perder su función.

LA JUNTA CENTRAL DE ABASTOS NO HA...

VIENE de la pag. UNO. No ha sido intercedido estratégicamente tal como la ley lo indica. Esta ha sido la adquisición de productos para que los precios satisficieran al consumidor y para cooperar en lo que al consumo se refiere con las clases más necesitadas.

AYUDE A SUS RIÑONES

No Tome Drogas Drásticas. En sus riñones hay unos nuevos millones de diminutas sabas vitales o filtros que están poniendo en peligro al desahuciarlos o al hacerlos perder su función.

MIGUEL MENESES M. Garantía de la... VIENE de la pag. UNO. No ha sido intercedido estratégicamente tal como la ley lo indica. Esta ha sido la adquisición de productos para que los precios satisficieran al consumidor y para cooperar en lo que al consumo se refiere con las clases más necesitadas.

CAMISAS DE SEDA

en lindos dibujos

acabamos de recibir
de New York.



CAMISAS BLANCAS

poplín finísimo



marca "LION of TROY"

La mejor Camisa Americana.

Le recordamos caballero,

los famosos sombreros

Biltmore, Mallory, Battersby,

el más extenso y variado surtido en colores y tamaños, en

La Casa del Caballero Elegante

RIBA HNOS.

SAN JOSE

Vea la hora oficial del mundo en un HAMILTON. — Unicos agentes Joyería La Eterna, contiguo a La Magnolia

De interés para los Sres. Ganaderos

es esta pequeña lista de algunos de los muchos productos de que tiene existencias nuestro

DEPARTAMENTO VETERINARIO

PASTILLAS COMPUESTAS DE SULFOCARBOLATOS — Para combatir de manera energética la diarrea de los terneros.

SOLUCION DE STILBESTROL — Desarrolla la ubre y aumenta la cantidad de leche.

PASTILLAS TONICAS — Estimulan el apetito y hacen engordar a los animales.

FENOTIACINA — Para exterminar los parásitos intestinales nemátodos: lombrices, estregilinos, anguilotomas, etc.

TABLETAS ANTI-FLATO — Combaten el cólico y evitan la excesiva fermentación intestinal.

SOLUCION DE FERRISOL — Para tratar la anemia y debilidad general producidas por tratamientos debilitantes.

CATARTICO BOVINO — Purgante muy efectivo por su rápida acción.

ALMACEN KOBERG



Los miembros de la Caja del Seguro Social visitaron ayer al Presidente Picado y en esta foto aparecen todos en el despacho del jefe de la nación, Señalados el señor presidente de la república, señor Picado y el gerente de la Caja indicada, licenciado don Octavio Beeche.

LOS ALEMANES ADMITEN QUE LOS ALIADOS AVANZAN

LONDRES, 24 UP. — El comunicado alemán dijo hoy que el enemigo ganó sus ataques en gran escala desde la cabecera de playa de Nettuno con cre-

No es cierto que se esté beneficiando don Rafael Armando Rodríguez con el permiso extendido a mi favor por la secretaría de fomento

DICE DON JESUS QUIROS REFIRIENDOSE A LA PUBLICACION HECHA SOBRE EL MONOPOLIO DEL HIELO EN PUNTARENAS

Telegrama de Puntarenas, A LA TRIBUNA, Referente a la publicación sobre monopolio de hielo, debo decir que no es cierto que don

Rafael Armando Rodríguez se esté beneficiando con el permiso que a la Secretaría de Fomento extendí a mi favor. Afectivamente.

JESUS QUIROS

A UN PASO... de SAN JOSÉ,

la distancia se hizo pequeña, gracias al nuevo y rápido servicio **TACA**

PANAMA

\$54.00 IDA Y VUELTA

San José-Panamá

LUNES, MIERCOLES, VIERNES

Panamá-San José

MARTES, JUEVES, SABADO.

PASAJEROS • CORREO • CARGA

PREFIERA LAS NAVAJILLAS Goldtone

de acero inoxidable. INDUDABLEMENTE, LAS MEJORES.

DISTRIBUIDORES: COSTA RICAN TRADING HOUSE INC

PROTESTAMOS DE LAS TURBIAS MANIOBRAS QUE SE ESTAN LLEVANDO A CABO CONTRA LA ADMINISTRACION DEL FERROCARRIL AL PACIFICO

El comercio de Puntarenas que una vez rindió homenaje a don Próspero Guardia hoy se une para manifestar ante el país que está a su lado y le brinda todo su apoyo

HOMBRE COMO EL QUEDAN POCOS PARA PODER ADMINISTRAR LA PRIMERA EMPRESA NACIONAL, DICEN NUMEROSOS COMERCIANTES QUE SUSCRIBEN EL PRESENTE MEMORIAL

Puntarenas, Mayo 24 de 1944.

Los abajo suscritos, todos elementos de Puntarenas y comerciantes, protestamos de las turbias maniobras que están llevando a cabo algunos elementos capitalinos, con tendencias a separar de la Administración del Ferrocarril, al ilustre ciudadano PROSPERO GUARDIA MORA. El comercio de Puntarenas que una vez rindió homenaje a don Próspero, por su colaboración amplia y desinteresada en bien de esta ciudad, hoy se une para manifestar al país entero que se encuentra al lado de don Próspero brindándole todo su apoyo, pues hombres como él quedan pocos y máxime para Administrar la Primera Empresa Nacional.

FEDERICO LOPEZ MUÑOZ, Muellecito.
MIGUEL GÓMEZ B. Empresa Lanchas.
M. MADURO, Gerente Compañía Bananera.
ANDRÉS DI LUCA, Hotel Imperial.
HECTOR ESQUIVEL, Ferreteria.
JOAQUÍN SÁNCHEZ, Almacén Jacobo Sánchez.
HUMBERTO CARBALLO, Muellecito.
ALBERTO MORALES, Comerciante Agencia Solera.
JOSE AGUILAR, Almacén Jacobo Sánchez.
MANUEL LI SÁNCHEZ CHEN, Almacén Jacobo Sánchez.
GUILLERMO CHAN LOPEZ, Muellecito.
JOAQUÍN QUESADA R. Comerciante.
JUAN RAFAEL WONG, Panadería y Almacén.
SALVADOR WONG, Panadería y Almacén.
HIPOLITO LI CHAN, Mercado.
VICARIO GÓMEZ, Almacén Gómez y Rodríguez.
VICTOR RAMÍREZ SANDOVAL, Muellecito.
ASSAN LI, Almacén Tun Sing.

ISMAEL CHAVEZ, Muellecito.
ENRIQUE LUZ, Mercado.
LUCIANO ARIAS, Almacén Acuña Hermanos.
MANUEL ACÓN LEÓN, Bomba Gasolina y Hotel.
JORGE FREJOS, Almacén Picado.
L. L. BURKE, Muellecito.
GONZALO ARAUZ, Muellecito.
M. H. MONDOL, Tienda.
MIGUEL D. MENDOZA, Agencias y Comisiones.
R. RAMÍREZ, Agencias.
R. BEUT, Comerciante.
ARTURO MAINIERI, Hotel Imperial.
LISIMACRUZ, Agencia H. Alvarez.
R. CASTRO, Victory Club.
M. J. JIMÉNEZ, Victory Club.

IN MEMORIAM

(Para el querido amigo Francisco Saborio Calderón)

Tu paso por esta vida fue de amor al trabajo y a los tuyos; tu mirada suave y afectuosa; tu rara sonrisa, franca y agradable a tus amigos y uno de ellos que siempre te distinguí, pone en tu alma grande, este recuerdo que es ofrenda de amistad y de cariño.

Descansa en Paz. J. Z. U.

DEL FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO DEBE DESTERRARSE LA...

(VIENE DE LA PAG. UNO)

No insistiremos ahora y ni mucho menos desde la última: por el interés en la creación de que algo hay que hacer para dejar a este teatro nacional de los peligros del patrón político que amenaza con estrujarlo, como un animal de los empujados por un período de quince años sujetos, desde el día del despido, por causa de verdaderamente complicadas, tales como infracciones al Reglamento Interno, aprobado por el Poder Ejecutivo, y siempre que para cada caso se forme el respectivo expediente, oyendo al culpable en su defensa.

Se reuniría un Consejo compuesto de jefes departamentales y representantes de los respectivos sindicatos, que a manera de jurado fallara en cada caso, sancionando la pena que a su juicio mereciera el empleado, siempre dentro de las prescripciones reglamentarias.

Los empleados del Ferrocarril al Pacífico se meclan en la política, presuntamente para asegurar sus puestos, ya que en muchas ocasiones no valen competencia, antigüedad ni buenos comportamientos. Si triunfa el partido con trario, inmediatamente los puestos servidos por elementos de los partidos perdedores, se convierten en blancos contra los cuales dirigen su puntería, los que por cualquier motivo carecen de ocupación y pertenecen al bando victorioso.

Si el empleado fue neutral, se le aplica la ley, precisamente por eso, por haber sido neutral, y no haber prestado su contención al triunfo, y hasta se le trata de hipócrita, de quinta columna, de embaucador, espía, estorbo, y otros epítetos menos cristianos.

Esta práctica es la que quiere abolir el actual administrador señor Guardia.

Con la medida que propongo, se prohibiría al empleado del ferrocarril toda participación en la campaña política, concretándose únicamente a la emisión de su voto.

El ferrocarrillero no es un empleado que se imprime a la noche a la mañana. Su oficio, como cualquiera otro, hay que aprenderlo comenzando desde el primer escolar; tiene a su cuidado la responsabilidad de muchas vidas y de muchos miles de dólares; el menor descuido, una pequeña vacilación, una mala interpretación de una orden de tráfico, un error aparentemente insignificante, puede traer consecuencias catastróficas.

Desde el péon de cuadrilla hasta el jefe de Transportes deben saber al dedillo sus obligaciones. No es lo mismo palear un cargamento que saltar una línea; no es lo mismo frenar un carro de tracción que aplicar los frenos de un

COMIENZAN LAS LLUVIAS, y su porvenir está asegurado en la agricultura

Nosotros le ofrecemos los abonos especiales para obtener el resultado que usted necesita.

Pídalos en la **Central Agrícola Ganadera S.A.**

TELEFONO 7 CARTAGO Apartado 18

Exposición

(VIENE DE LA PAG. UNO)

En el momento de la inauguración de la exposición de agricultura, don José Joaquín Perini, presidente del Comité Organizador que integran: don Efraim Ballesteros, don Efraim Ballesteros, secretario, don Agustín Rodríguez, fiscal, don José María Perini, presidente del Comité, don Edgardo Batolano y ingeniero don Héctor Zúñiga Rovira. Agradecemos a don Perini por su colaboración y a don Batolano por su colaboración y a don Zúñiga Rovira por su colaboración y a don Batolano por su colaboración y a don Zúñiga Rovira por su colaboración.

Para quitar un dolor
DOLORINA
es lo mejor!



Bautizo de la Calle Padre Turcios en la barriada de San Francisco de Mata Redonda en esta capital. Asistieron al acto el señor Presidente de la República, municipales de esta capital, y algunos señores diputados. Arriba: momento en que el Himno Nacional señalaba el momento de llegar el jefe de la comuna. Abajo: bendición de la placa conmemorativa. En los medallones los oradores del acto: don Martín Quiros y el doctor don Antonio Peña Chavarría. Abajo, aparecen el presidente municipal don Virgilio Calvo, doctor Peña Chavarría y el señor Presidente de la República don Teodoro Picado

En libertad el Regidor don Nefalí Gamboa

AYER GIRO LA ORDEN RESPECTIVA EL JUEZ PRIMERO PENAL DE ESTA CIUDAD, LICENCIADO CARLOS SELL MERINO

El indiciado por el presunto delito de incendio en perjuicio de la llamada Escuela de Aviación de Desamparados, ratificó en su declaración de ayer ante el juez instructor de la sumaria, los cargos lanzados sobre el señor Ernesto Arturo Leal

SOSTUVO FIRMEMENTE QUE EL Sr. LEAL LE OBLIGO MEDIANTE AMENAZAS Y GOLPES A DECLARAR COMO INSTIGADOR Y COMPLICE DE SU DELITO AL MUNICIPE GAMBOA DE AQUEL CANTON

El robo de las herramientas lo realizó un día antes del incendio y cuando este siniestro se produjo lo encontró fuera de la población, declaró Pedro Hernández en la declaración rendida ayer ante el juez penal de esta ciudad

DECLARO AYER EN EXEMPLEADO DE LAS AGENCIAS MARZAL

ESTE TESTIGO, DE APELLIDO GÓMEZ, RINDIÓ SU PRIMERA DECLARACION EN LA MAÑANA ANTE EL JUEZ SEGUNDO PENAL DE ESTA CIUDAD LIC. GILBERTO AVILA FERNANDEZ

A la declaración de este principal testigo se le atribuye especial trascendencia, pues en los corrillos capitalinos se asegura que este ex-empleado abandonó su colocación en esas agencias por temor de verse complicado en los extraños procedimientos de sus patronos

PESE A QUE AUN NO SE HA HECHO INVENTARIO DE LAS EXISTENCIAS DE DROGAS EN PODER DE LOS INDICIADOS, CALCULOS A SIMPLE VISTA, FORMULADOS POR ALGUNOS EXPERTOS ESTIMAN EN DOSCIENTOS CINCUENTA MIL COLONES EL VALOR TOTAL DE LAS MISMAS

En igual forma, se ha estimado que el volumen mensual de mil colones y en ocasiones ese volumen alcanzó al doble de esa suma

En las primeras horas de la mañana de ayer, rindió su primera declaración ante el Juez Segundo Penal de esta ciudad, Lic. Gilberto Avila Fernández, un ex-empleado de las agencias Marzal cuyo apellido ha sido citado en diversas oportunidades por la inmediata relación que se establece con los principales indiciados en el sensacional descubrimiento de las drogas falsificadas.

A la declaración de este principal testigo se le atribuye especial trascendencia, pues en los corrillos capitalinos se asegura que abandonó su empleo en esas agencias por temor de verse complicado en los extraños procedimientos de sus patronos. El apellido de este ex-empleado de Marzal es Gómez, y se asegura que hizo abandono de su colocación quince días antes de haberse el descubrimiento de la falsificación que se está investigando.

Pese a que aun no se ha hecho inventario de las existencias de drogas en poder de los indiciados, cálculos a simple vista, formulados por algunos expertos, estiman en doscientos cincuenta mil colones el valor total de las mismas.

En igual forma se ha estimado que el volumen mensual de mil colones y en ocasiones ese volumen alcanzó al doble de esa suma.

En algunas oportunidades realizadas por Marzal, nunca fue menor de treinta mil colones.

Dolores De Estomago

Si tiene usted que tener cuidado con la clase de alimentos que toma, y si sufre de dolores de estomago, Dolores De Estomago, Lanura, Aceite de Eucalipto de Sandoz, medicamento tomé usted 3 pastillas Diotex y sus molestias estomacales desaparecerán con rapidez. Diotex es el medicamento de un médico estadounidense que garantiza su efecto. Diotex se estomago tan rápida y positivamente, que garantiza su efecto. Diotex se devuelve su dinero. Compre Diotex en cualquier farmacia.

No hay fondos para...

(VIENE DE LA PÁG. UNO)
toria o cosa parecida y el pago de intereses y amortización de bonos prestados es ineludible y obligatorio. El interesado a quien no se le pague ese honor premiado no se visitó ayer para pedimos que hicieran la publicación de su artículo de prensa que era ineludible; el hecho de que se entregaran grandes sumas en esas horas del mercado y no se paguen los bonos prestados como un préstamo de ley y de ineludible obligación. Lo extraño de este caso, además, es que en "La Gaceta" se publicó el resultado del sorteo y el aviso llamando a cobrar a los poseedores de bonos premiados.

Mucho lamentamos...

(VIENE DE LA PÁG. UNO)
currieran en atraque que hubiese permitido a los trabajadores y en lo relativo a las cuentas anteriores al primero de noviembre de 1943. Los trabajadores no se sienten porque los datos eran forzadamente incompletos. Debemos tener en cuenta que la Contabilidad de la Caja no es la encargada de esas liquidaciones sino el departamento de finanzas. Las imposiciones al cual, como todos los otros de esta Institución trata de cumplir su labor de la manera más eficiente. Mucho lamentamos que el señor Juez no estuviera mejor informado.

Si es constitucional el nombramiento del Lic. don Rodrigo Soley como magistrado suplente

EN VISTA DE LA PUBLICACION QUE SE HIZO AL RESPECTO EL ASUNTO FUE ESTUDIADO POR EL CONGRESO

El nombramiento está claro y no caben dudas al respecto. — El señor Presidente del Congreso Lic. Albertazzi Avendaño nos declaró ayer que el nombramiento es constitucional

El SEÑOR SOLEY CARRASCO SERA JURAMENTADO HOY POR EL CONGRESO

Se publicó antes en un periódico de la tarde que era inconstitucional el nombramiento del señor Soley Carrasco como magistrado suplente, en vista de que su hermano don Eithal Soley Carrasco es también magistrado suplente de la Corte. Pero estudiado el asunto se ha llegado al convencimiento de que es completamente constitucional el nombramiento del licenciado don Rodrigo Soley Carrasco, que será hoy juramentado por el congreso. Al efecto el señor Presidente del Congreso licenciado Sr. Albertazzi Avendaño nos hizo saber que el nombramiento es constitucional. Se advierte que la Constitución prohíbe que dos hermanos sean magistrados. Pero este caso no es para los magistrados suplentes. Luego que estos son sorteados, y si se le da el caso de que es un sorteo, resultan designados los señores Soley Carrasco, entonces el menor de ellos no podría actuar en el mismo tribunal y tendrían que sortearse otro. En consecuencia el caso de los magistrados suplentes no es de los magistrados propietarios, sino de los magistrados suplentes, por lo que es constitucional el nombramiento referido.

OIGA ESTA NOCHE a las 7 y 30 p. m.

— EN —
NUEVA ALMA TCA 800 Kcs.

LA FAMOSA ORQUESTA

AMERICAN MELODY

QUE DIRIGE EL MAESTRO BETO PRADO

UN PROGRAMA

- presentado por cortesía de las cerillas marca EL GLOBO que nunca fallan! Fabricadas por la FOSFORERA NACIONAL S. A. y distribuidas por MENDIOLA y Co.
- 1.—FUR TRAPPER'S BALL Fox Trot
 - 2.—NO SE Bolero
 - 3.—YOU'LL NEVER KNOW Bolero
 - 4.—AMARGURA Fox Trot
 - 5.—SENTIMIENTO GAUCHO Tango
 - 6.—NOSOTROS Bolero
 - 7.—QUE SI, QUE NO Guaracha

Canta: GABRIEL MADRIGAL



SOY PARTIDARIO FERVIENTE DE UNA DICTADURA: LA DICTADURA DE LA LEY...

(VIENE DE LA PÁG. UNO)
mundo. Los proyectos de su fundación son para convertirlo en un centro de ciencias agrícolas superior que orientará esas actividades humanas como un faro. Serán los que nos sigan nuestros hijos o nuestros nietos los que lo vean en su esplendor, pero está llamado a un porvenir extraordinario. El Ejecutivo ha sancionado con placer y con gran feo con las instrucciones del señor Presidente de la República. Por lo demás ya estamos concretados a la tarea. Los primeros días fueron dedicados con todo nuestro gusto al cumplimiento de un grato deber; atender a las distintas legaciones especiales de los países y gobiernos que nos honran con ellas con ocasión de la toma de posesión del presidente Picado. Luego ya estamos en nuestro diario deber. Como se comprenderá en circunstancias como las actuales en el mundo entero, que reflejan aún en los países poco menos que el nuestro, el trabajo de las cosas ya se ha manifestado en una forma que las gentes no se imaginan. Yo estuve hace muchos años al frente de esta Secretaría de Relaciones Exteriores. Aquello, con tener siempre la conducción de negocios delicados para el país, era nada a lo que me encuentro. Dichosamente la cooperación continental en el problema que tanto nos interesa, la victoria de nuestra causa, es cada día más efectiva y realiza toda la labor tendiente a solidificar esta unión para la defensa del Hemisferio en general y la particular de cada país y para propiciar la victoria de las naciones unidas. En esta oportunidad tenemos que tomar una serie de medidas que las circunstancias nos imponen. Entre otras las restricciones que nos hemos visto en el caso de anunciar respecto a los pasaportes diplomáticos y a los pasaportes oficiales. Debemos ir con mucha cautela en la expedición de estos documentos y es por esta razón por la que hemos hecho estas notificaciones al público porque siempre hay algunos viajeros al exterior que piensan que tendrán menos dificultad de en sus viajes y traslados con tales pasaportes. Pero no debemos abusar de ellos y en este sentido solamente queremos advertirlos a la ley que prescribe claramente a qué funcionarios se les proveerá de esa clase de documentos. Y a propósito como una disquisición en estas informaciones, cuando veo que se anuncian proyectos y proyectos de leyes pienso ya que nosotros tenemos ya mucha literatura. Que so que necesitamos no son más leyes. Con que las que hay se cumplan, estaríamos al cabo de la calle. Y podemos decir esto porque sería hora de que nos dijeran ustedes son los que tienen que cumplirlas. Pues bien, el señor Presidente Picado por lo que nos ha dicho, está en eso, cumpliendo las leyes y mirando que se cumplan. Pero no basta con que el jefe del Estado lo quiera y que lo quieran sus Secretarios de Estado. Es necesario para que el resultado aparezca, que todos nos sometamos a las leyes y que las cumplamos de verdad. Yo ya lo sabe todo el mundo a discusión en la ley que prescribe claramente a qué funcionarios se les proveerá de una dictadura: la de la ley. Porque la ley se supone que es, en una democracia, el resultado de un consenso general de los ciudadanos por medio de sus representantes los señores diputados. Y a este multo y general consentimiento se llega con un fin, el del bien de todos y el impulso al progreso, bien material, bien espiritual de la patria. Pues hecha la ley, a cumplirla. Que no sirve de deroga. Pero hacer leyes y leyes, no puede serlo todo. Necesitamos que den los efectos para los que fueron creadas.

Varias Compañías extranjeras interesadas en que Costa Rica dicte una ley generaj de aviación

CUANDO ESA LEGISLACION EXISTA Y DETERMINE CLARAMENTE LAS BASES EN QUE PUEDEN OPERAR DICHAS EMPRESAS HARAN GESTIONES PARA ESTABLECER SERVICIOS EN NUESTRO PAIS

EN GENERAL ESE PROYECTO CUENTA CON MAGNIFICO AMBIENTE EN EL CONGRESO

La "TACA" HARA ALGUNAS OBSERVACIONES PERO TAMBIEN DESEA QUE SE DICTE LA LEY

En cuanto a la "Taca" tenemos el informe de que dicha compañía planteará algunas observaciones en relación con el proyecto de ley general de aviación pero que también desea que se emita esa legislación, que regulará sus operaciones en nuestro país.

El proyecto en referencia está en manos de una comisión del congreso que lo tiene en estudio. Entendemos que el resultado de algunas modificaciones, propuestas por los señores determinadores y que será sometido a discusión en fecha próxima. Oportunamente daremos más amplios informes a este respecto.

QUITA COLOR PARK & TILFORD

Hace desaparecer el antiguo color de cualquier material, dejándolo blanco para tenerlo con un nuevo color.

Garantizamos que no daña los tejidos

Unicos Distribuidores:
Castro Zeledón & Co., Ltda.
TELEFONO 4140

De Venta en las Principales Boticas

Asesor Legal de la Secretaría de Agricultura e Industrias el Licenciado don Asdrúbal Villalobos Brenes

SEGUNDO COMANDANTE DE POLICIA DE LIMON EL TENIENTE CORONEL DON HORACIO TASIES PISERO

OTROS NOMBRAMIENTOS HECHOS AYER EN DIVERSAS DEPENDENCIAS DE LA ADMINISTRACION PUBLICA

Fueron hechos ayer los siguientes nombramientos en diversas dependencias de la administración pública.

—Don Francisco Amador Grañaes, subinspector de hacienda de Barra de Colorado; don Jaime Sullá Marín, jefe político de Pécari.

—Licenciado don Asdrúbal Villalobos Brenes, asesor legal de la secretaría de Agricultura e Industrias.

—Primer escribiente del Registro Judicial don Miguel An...

Club Marino

Sesión en homenaje de la

REPUBLICA DE VENEZUELA

dedicada el Honorable Señor Doctor

Don Victor Manuel Pérez Perozo

Encargado de Negocios de esa República
hermana en Costa Rica.

Llevará la palabra en nombre del Club el compañero

Mario A. Esquivel Arguedas

CLUB UNION, 11:30 A. M. DE HOY

PARA NICARAGUA

Para su patria, se dirige el conocido hombre de negocios nicaragüense, don César Bolaño. LA TRIBUNA lo despide con dolor.

PARA PANAMA

Para la hermana república de Panamá se dirige, la joven señora doña, Noé de Rodríguez. LA TRIBUNA le desea un feliz viaje.

DELEGACION DEL MOVIMIENTO ITALIA LIBRE

Sobre el tema:

LA RESPONSABILIDAD DEL REY DE ITALIA HA DE SER SANCIONADA

disertará hoy 25 de Mayo a las 20 horas desde la prestigiada ESTACION ALMA TICA Don ADRIANO ARIE.

MANUEL POLINI, Secretario

Arrollados los ejércitos alemanes en todos los frentes de batalla

VIENE de la página UNO—

Única y concentrarse en peligro inminente de ser cortados o flanqueados. El avance continuó de cerca a ocho kilómetros desde la mañana de ayer traza una a través del corazón de la zona llena de fortines y alambrados y tranzas antitanques contra un destino de casi siempre de grandes motorizadas. Esperase la próxima caída de Honecker ya que queda ahora al extremo de la larga península que penetra dentro del territorio en poder de los aliados. Los canadienses en posición de rodearlos en cualquier dirección y atacar a los alemanes por la retaguardia.

A 15 MILLAS DE DISTANCIA LOS EJERCITOS DEL SUR Y DE PLAYA ANZIO

NAPLES, 24 UP. — Patriotas americanas movieron sucesivamente de Terracina y aproximándose San Felice, en cabo Circe solo 15 millas de distancia, mientras tropas norteamericanas continuaron su avance a través de montañas al norte de Terracina, avanzando "importantes ganancias hoy" se son mensajes frente.

4 ALMIRANTES ITALIANOS CONDENADOS A MUERTE

LONDRES, 24 UP. — La trans oceán dice de Milán que cuatro almirantes fueron sentenciados a muerte en Parma, dos de los cuales fueron ejecutados inmediatamente. Estos fueron Campione, gobernador de Rodas, Maksera gobernador de Leris ambos acusados de no haberse opuesto al desembarco de los aliados en las islas del Egeo. Leonard comandante de Augusta y Pavese comandante de Panfilletta condenado en ausencia por haber aceptado también temprana la capitulación.

REUNION DE SPAYOP



Una necesidad de Personal eficiente. Una necesidad de Personal eficiente.

Pan American Agencies DISTRIBUIDORES

BODA EFECTUADA EN PUNTARENAS ORTEGA - ZUÑIGA

Antes a las seis de la mañana en la Iglesia Parroquial de la ciudad de Puntarenas, tuvo lugar el matrimonio del joven don Mario Ortega y doña María Zúñiga. Ella es una hermosa señorita de 21 años, hija de don Francisco Zúñiga y doña Dolores Mata. Actúan como únicos padrinos don León Rockbrón y la señorita Irma Guevara. LA TRIBUNA desea a todo género de dichas y de venturas.



DOÑA MARGARITA ZUÑIGA DE ORTEGA

PARA MEXICO

Con destino a la hermana república de México, se dirige el joven don Santiago Batahona Straker. LA TRIBUNA le desea un feliz viaje a la nación azteca de Jorge Washington.

CARIÑOSO SALUDO DE CUMPLEAÑOS

Hoy estará en la casa con motivo de celebrar la fiesta de su cumpleaños, a celebrar el día sábado de mañana. Lydia Dobles esposa del Sr. Melchor C. Davis, quien se acentra en estos días para los Estados Unidos de Norteamérica. El cumpleaños se celebra como el azabache y de otros años en la casa bella y sentí que era del día muy merecido de todas sus numerosas relaciones. LA TRIBUNA le desea en la forma más amable, deseándole toda la felicidad que se merece y un día lleno de alegrías a la patria un día de Jorge Washington.



DOÑA LYDIA DOBLES DE DAVIS

Lo más reciente es BISMUPIOL

POR ESO ES AHORA LO MEJOR PARA

"MAL ESTOMAGO, DIARREAS,

COLERINES, COLICOS, GASTRO-ENTERITIS y para entonar las digestiones delicadas, use el remedio popular BISMUPIOL que se vende en toda la República a precio reducido. Sirve para niños y adultos. PRUEBELO.

DE PLACEMOS EL HOGAR

BORRÓN SALAS EN LA CIUDAD DE HEREDIA

En la ciudad de Heredia se encuentra de plácemes con el nacimiento de un varoncito al hogar de los jóvenes esposos don Antonio Borrón Lobo y doña Germania Salas de Borrón, a cuya casa pertenece la amable hija de los Angeles Borrón, quien como están en terados augustos los seres tan raptada y milagrosamente concebido, produce en el mundo un niño en todo el país. LA TRIBUNA les envía sus congratulaciones.

Quiere Ud. COMER BIEN? CENAR BIEN? TOMAR BIEN?

VAYA AL

El Club MIRAMAR

EXPERTO COCINERO. LOS MEJORES LICORES. MAGNIFICA ORQUESTA TODAS LAS NOCHES

PARA LOS EE. UU.

Rumbo a los Estados Unidos

en dirige a don Alfredo Esquivel de Terracina. LA TRIBUNA lo despide de buen ánimo.



¡Hoy mejor que nunca! Compré el nuevo Cocomalt y me encantó. Es un maravilloso aperitivo. ¡Vendado A. Vendado B. y Vendado C. más Nuevo, más Nuevo, más Nuevo. ¡Cómpralo hoy!

PARA LOS EE. UU.

Rumbo a los Estados Unidos de Norte América dirige el joven Lic. don Roberto Fernández Yglesias. LA TRIBUNA le desea un feliz viaje a la nación azteca de Jorge Washington.

LA JUNTA DE RACIONAMIENTO DE LA GASOLINA AVISA

Que serán sancionados con seis meses de suspensión de sus cuotas de gasolina todos aquellos AUTOBUSES que efectúan paseos o excursiones sin previa autorización de esta Junta.

Los Inspectores de esta Oficina vigilarán el estricto cumplimiento de esta disposición.

JOSE ANTONIO LARA FERNANDEZ,
Jefe Oficina Racionamiento de la Gasolina

En sufragio del alma del

Dr. Clodomiro Picado Twilight

se oficiará una Misa mañana Viernes a las 8.30 a. m. en la Iglesia de La Soledad.

Su asistencia comprometerá la gratitud de la familia doliente.

San José, Mayo de 1944.

2º ANIVERSARIO DEL FALLECIMIENTO DEL Dr. D. HORACIO PARRA LATORRE



DR. DON HORACIO PARRA LATORRE

Trajo el día de ayer el doloroso recuerdo del fallecimiento del Doctor don Horacio Parra Latorre, acaecido hace dos años en esta ciudad donde fue siempre un querido y estimado por muchos tuvieron la fortuna de conocerle. Caballero a serca canal lo fue el hombre de bien que tuvo dos patrias: Colombia y Costa Rica. Escritor atinado en quien se reunían las más excelentes dotes. Por su posición de varios años figuró como un compañero muy querido de esta casa, lo mismo que en varias ocasiones acompañó con espíritu el importante cargo de Director de la biblioteca. Una pena el fallecimiento que no se le olvidará. Lo aboga desde hacía largo tiempo, no lograda la muerte. Desveló su salud a casi todos los días. Con la resignación de los años soportó a aquella cruel dolencia hasta sus últimos días. En esta fecha en que se recuerda el sufrimiento en el corazón de los suyos LA TRIBUNA no sólo desea de negro sus condolencias sino que de nuevo le hace llegar sus cariñosas expresiones de resignación y de consuelo.

SE COMPRAN

FRASCOS de POMADA FILODERMA

y parecidos a **¢ 2.50** docena

FRASCOS de ACEITE DE AGUACATE

y parecidos a **¢ 1.50** docena

Y toda clase de envases de vidrio a muy buen precio

BOTICA FRANCESA, S. A.

CUMPLEAÑOS

Hoy cumple años la bella jovencita señora María Pía D. Benedita de Esquivel. LA TRIBUNA la saluda afectuosamente.

Hoy festeja su natalicio la hermosa y bella señora con Isabel Quirós de Echandi. LA TRIBUNA le envía sus congratulaciones.

Hoy suma un año más de vida y simpatía señora don Argentina Antillon de Villalón. LA TRIBUNA le desea muy buenas noches.

Hoy agrega una primavera más a su fragante existencia la bella y encantadora señorita María Sarks Jiménez, una de las flores más lindas del jardín social de Cartago. Hasta la ciudad de las brumas LA TRIBUNA le hace llegar sus galantes felicitaciones.



LINDAS PESTAÑAS CON OSCURECEDOR DE CREMA
Elimine usted toda molestia al maquillarse: use el nuevo Oscurecedor de Crema Maybelline. Está usted segura de llevar hermosas pestañas empleando este suave Oscurecedor que se aplica confiadamente, y sin agua.

Maybelline

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"



FOTOGRAFADO DE LA TRIBUNA EL MEJOR DE CENTRO AMERICA

ELEGIDA, LA CAMISA QUE MAS VISTE

